



校訓

ものづくりは人づくり

ネットワーク接続技術者DD1種合格

5月に行われたネットワーク接続技術者「工事担任者」試験で難関のDD1種に情報システム科2年 五味拓途君が3科目受験で見事1発合格を果たしました。今回の合格率は13.1%でした。この資格は、通信回線に端末設備、又は通信設備の接続工事を行い、又は監督する者の資格です。コンピュータが普及した現代、ネットワーク社会を支えるには必須の国家資格です。五味君は将来ITネットワークシステム管理の職に就きたいと考えており、これからも将来必要な国家資格取得を考えております。



校訓のイルミネーション制作中

本校の校訓は「ものづくりは人づくり」ですが、このほど校訓のイルミネーションを制作し、職員室前に展示しています。イルミネーションは制作途中ですが、朝夕定時になるとLEDが点滅し、ものづくりは人づくりの文字を映しだしています。制作したのは、電気電子科3年課題研究「電子回路組み立て班」神村聡君、鶴岡陵士君、萩原聖、前芝星也君、宮本沙知さんの皆さんです。



第67回全国高等学校PTA連合会



第67回全国高等学校PTA連合会大会が静岡県で開催され、メイン会場である小笠山総合運動公園へ入ると各都道府県から大勢の関係者が集い、熱気に包まれていました。開会式では、牧田全国高P連会長から大会のメインテーマ「有徳の人

づくり」を中心に話されていました。続いて表彰式の後、静岡大学名誉教授小和田哲男氏による「戦国武将に学ぶ子育てと人づくり」と題した講演があり、NHK大河ドラマの時代考証もされていて、脚本家が作ったものに目を通して間違いを直していくというのが主な仕事になるそうで、特に演出家とのやり取りの話は面白かったです。午後は分科会があり、私が参加した第1分科会は学校教育とPTA～「有徳の人」を育てる学びの場の充実～をテーマに開催されました。大会2日目はメイン会場にて高校生によるアクションの後、箕利夫氏による演題「箕利夫これがオレの生きざまだ!!」の記念講演があり、いつもテレビで拝見しているパワフルな印象を受け、私達も元気を分けてもらいました。(育友会会長 山本 智也)

校外清掃ボランティア活動

9月15日、毎月恒例の校外清掃ボランティア活動を行いました。これは、生徒会が中心となり各クラブやボランティアの協力により毎月行っているもので、学校周辺の道路や、バス停などのごみを拾っています。最近では、目立ったゴミも少なくなりましたが、これからも毎月実施します。



朝の挨拶運動実施

新学期に入ってから生徒会の自治委員会が中心となり、朝の挨拶運動を行いました。今年度は、朝の学習が始まったので遅刻する生徒も少なくなりました。「おはようございます」と声をかけると「おはようございます」と返事が返ってくるようになりました。挨拶を聞くと気持ちのいい一日のスタートが切れます。先に自分から挨拶するようにしましょう。



就職試験に向け面接練習



9月16日から高校生の就職試験が解禁されました。本校では102名の生徒が就職試験に挑みます。8月下旬から面接練習をしていましたが、9月中旬からは南

紀若

者サ
ポートステーションの協力も得て放課后面接練習を行いました。生徒は、真剣な表情で面接練習に取り組んでいました。



- ・10月10日～13日 中間考査
- ・10月17日 中学生体験学習
- ・10月27日 文化祭1日目
- ・10月28日 文化祭2日目

行事予定

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920